
ふれ 
 
 
 
 
 
 

★「敬老会」を振り返って  
報告者：地域づくり協議会 ふれあい福祉部会 部会長 花木達美 

 今年の敬老会は中島小学校の屋内運動場をお借りして開催いたしました。 

今回も昨年に引き続き「一宮モーニング」で敬老会の皆さんのおもてなしをしました。昨年と同様に豪華

賞品をたくさん用意しての抽選会やアトラクションは今年も 

好評で、約 300 名の方の参加があり大変喜んでいただきま 

した。 

今回も敬老会ボランテイアに参加した萩原中学校生徒 40 

人が、笑顔で敬老会の皆さんに接してくれたことによって世 

代間交流ができて大変有意義だったと思います。 

最後になりますが、地域づくり協議会の皆様及び各地区の 

役員の皆様には大変なご協力をいただき、無事終了すること 

ができました。ありがとうございました。 

 

★「ふれあい講演会」を振り返って 
            報告者：地域づくり協議会 生涯健康部会 部会長 小川真範 

 地域の皆様を対象に１１月２日（土）に開催いたしました「ふれあい講演会」では、お忙しい中、多くの方にご

参加をいただき、誠にありがとうございました。 

                     講演会の前半は、「傍ら（かたわら）」という東日本大震災の被災 

地のドキュメンタリー映画を見てもらい、後半は、その映画の監督で

ある伊勢真一氏の講演を聴いていただきました。当時の地震の大きさ

や津波の物凄さ、被災地の皆さんの悲しみやご苦労が映像を通して伝

わってきました。 

                     大震災などの自然災害は人の力では、まだまだ防ぐことはできませ

んが、被害を小さくすることはできると思います。地域の皆さんには

日頃から防災意識を持っていただき「備え」をしてもらえればと思い

ます。 

                     最後に、今回の「ふれあい講演会」にご尽力をいただいた方にお礼 

                    を申し上げるとともに、次回の「ふれあい講演会」にも多くの皆さん 

のご参加をお願いしましてお礼の挨拶とします。 

 

皆さんのご意見をお待ちしております。FAX68-1222 広報広聴部会宛 

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり 
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大盛況で終わったおもてなしの様子 

 
講演に聴き入る来場の皆さん 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

うごく子育てサロン こっこ 3 日(火)  １０時～１５時 萩原公民館 研修室     

9(月) １０時～１５時 萩原老人福祉センター会議・研修室 

健康相談 11 日(水) ９時３０分～１１時３０分、１３時～１５時 萩原公民館 中会議室 

フレママひろば 17 日(火) １０時～１１時３０分 萩原公民館 講堂 

移動図書館 ほたる号(巡回) 6 日(金) １０時１５分～１１時 西御堂津島神社 

13 日(金)１３時３０分～１４時３０分 中島小学校 25 日(水)１５時～１６時 樫の木文化資料館 

26 日(木)１０時１５分～１１時 萩原町出張所  

資源回収 10 日(火) ７時３０分～９時 各町内の指定集積場所  

新聞雑誌の持ち去りが各地で続いています。当日朝の搬出にご協力ください。 

コミュニティ・スクール あいさつ週間 9 日(月)～13 日(金) 資源回収日を含む１週間 連区内全域 

年末にかけ慌ただしい時期になりますが、安全運転に心がけ交通事故にはご注意ください。 

発行：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎７９（一宮市萩原町出張所内）電話０５８６（２８）９００９  

萩原町連区地域づくり協議会 11 月の活動状況報告 下記の日程で例会等が行われました。 

◇６日ふれあい福祉部会 ◇１１日生涯健康部会 ◇18 日広報広聴部会 ◇2７日生活安全部会 

絆互いに支えあうまちづくり 

★中部運輸局長より表彰される 
報告者：萩原町連区交通協議会 会長 鵜飼一朗 

萩原町連区交通協議会は、「ニコニコふれあいバス」の運行前から現在まで、バスの運行に 
ついての協議や地域での利用啓発に取り組んできました。協議会の委員は全員が地域の住民で、 
バスのことは素人ですが、手探りの活動を続ける中、地域の皆様のご協力によって活動を続けるこ

とができたと思っています。そういった意味で、この度いただきました表彰は、地域全体が表彰し

ていただけたものと考えています。 
 協議会では、バス周知イベントとして、バスの記念感謝デーを年１回開催してきました。毎 
回、たいへん多くの方に参加していただいて、今では地域全体のイベントとして定着していま 
す。また、バスを使った地域の史跡め 
ぐりツアーも開催しています。このツ 
アーは、毎回地域外から多くの参加者 
があり、地域の魅力を地域外に発信す 
ることにもつながっています。 
 バスが運行したことにより、地域に 
新しくイベントが開催できるようにな 
り、地域の魅力を発信できるようにな 
りました。バスは、私たちの地域に交 
通手段以外にも多くのものを運んでき 
てくれました。 

今後も協議会の活動が、地域の活性 
化の一助となるよう活動を続けていき 
たいと思います。 
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